



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA

BCN informa sobre coyuntura económica y revisión de Artículo IV con FMI

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informó en conferencia de prensa que, pese al contexto internacional vulnerable, los flujos de cuenta corriente de la balanza de pagos han mantenido su dinamismo, reflejándose un buen desempeño económico liderado por las actividades relacionadas a comercio, industria, pecuario y construcción.

La autoridad monetaria destacó que las presiones inflacionarias han disminuido, dado el menor crecimiento en los precios de alimentos y la disminución en el precio del petróleo. El sistema financiero continuó consolidándose a través de las mayores colocaciones de crédito y las reservas internacionales brutas del BCN se han fortalecido en un ámbito de disciplina fiscal.

El BCN también dio a conocer que la evolución de la situación macroeconómica de Nicaragua fue discutida el día de hoy por parte del Directorio Ejecutivo del FMI en el marco de la consulta del Artículo IV y en la evaluación expost del Servicio de Crédito Ampliado, finalizado en diciembre de 2011. En esta revisión, el FMI destacó los logros alcanzados por Nicaragua en estabilidad macroeconómica y financiera y abordó temas de mediano plazo referentes al impulso del crecimiento inclusivo y la reducción de la pobreza.

El BCN considera que los resultados de coyuntura presentados y el reconocimiento de organismos internacionales al buen desempeño macroeconómico, coadyuvan a generar un ambiente propicio para la atracción de inversiones, el crecimiento inclusivo y la reducción la pobreza; reiterando el compromiso institucional de continuar emitiendo confianza y estabilidad.

Managua, 27 de junio de 2012